

This is a newsletter from Shinshu University International Center (SUIC) |  
In case this email newsletter is unreadable, please try the online version at  
[http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/upload/pdf/publications/suicnewsletter\\_vol.22.pdf](http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/upload/pdf/publications/suicnewsletter_vol.22.pdf)

◆◆◆ Vol.22 2009.10.30 ◆◆◆

信州大学国際交流センター ニュースレター  
Shinshu University International Center (SUIC) Newsletter



発行：信州大学国際交流センター(SUIC)  
<http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/>

[ 今号の目次 ]

- \* ごあいさつ
- \* 最近の出来事
- \* スタッフ近況報告 (先生)
- \* 生活ちょっとコラム



□ ごあいさつ

新しい留学生がきました！  
先日国際交流会館でウェルカムパーティーが行われ、私も子連れで参加してきました。会場へ入ると、国際色豊かで、若いエネルギーでいっぱいでした。最初は恐れおののいていた5歳の娘も、みなさんのやさしい対応で和み、最後はとっても楽しんでいました。初国際デビュー？！  
名前を覚えるのが不得意な私ですが、このパーティーで少しは新しい留学生の顔と名前を覚えることができました^^  
これからの日本での生活を是非みなさん楽しんで、いっぱい友達や思い出を作ってくださいネ。



□ 最近の出来事

▼トピックス

○第5回海外同窓会を韓国（ソウル）で開催しました  
9月5日（土）、韓国ソウル市内のレストランで、今回5回目となる海外同窓会が開催されました。総勢29名（留学生OB/OG23名、大学スタッフ6名）が集まり、久々の再会に話が弾み、非常に楽しい同窓会となりました。

詳細はこちら⇒ <http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/alumni/5-1.html>

○平成21年度「日韓共同理工系学部留学生事業推進フェア」に参加しました  
9月6日（日）、「日韓共同理工系学部留学生事業推進フェア」（韓国国立国際教育院および日本国文部科学省主催）が韓国（ソウル）で開催され、本学も参加しました。

詳細はこちら⇒ <http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/prospective/21-6.html>

○嶺南大学校（韓国）を表敬訪問しました  
9月7日（月）、韓国の嶺南大学校を、信大教職員6名が表敬訪問しました。嶺南大学校と本学は、今年6月17日にこれまでの学部間（繊維学部）から大学間交流協定を締結しており、さらなる交流の促進が期待されます。

詳細はこちら⇒ <http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/aboutus/post-11.html>

○学長・理事・副学長の新体制について  
10月1日（木）付けで下記のとおり新体制となりました。

【学長・理事・副学長一覧】（敬称略）

- ・学長 山 沢 清 人
- ・理事  
（教学・サービス担当）・副学長  
赤 羽 貞 幸  
（研究・財務・産学官連携・国際交流担当）・副学長  
三 浦 義 正  
（総務・人事労務・部局間調整担当）・副学長  
渡 邊 裕  
（病院担当）・副学長（保健管理担当）  
小 池 健 一  
（環境施設・企画調整担当）  
西 尾 典 眞
- ・副学長  
（点検評価・全学教育機構担当）  
二 宮 晏  
（企画総括担当）  
久 保 惠 嗣  
（広報・情報担当）  
笹 本 正 治 （人文学部教授）

新役員の経歴とご挨拶は、信大公式ウェブサイト上で公開されていますので、是非ご覧ください。  
<http://www.shinshu-u.ac.jp/guidance/organization/board/>

○国際交流センター長に赤羽正雄先生が就任されました。  
10月1日（木）付けで、赤羽正雄先生が国際交流センター長に就任されました。赤羽センター長は2007年7月より同センターの副センター長として活躍されていまして、今後ともどうぞよろしくお願いいたします！

○国際交流センターに2009後期受入留学生がきました  
新たに24名の留学生が国際交流センターにきました。国籍もアメリカ、イタリア、ベルギー、タイ、韓国、中国、モンゴル、ベトナム、ロシアなど様々です。一日も早く信大での生活に慣れてほしいですね。

○松本国際交流会館の防災訓練を実施しました  
10月15日（木）午後、松本国際交流会館にて防災訓練を行いました。

詳細はこちら⇒<http://www.shinshu-u.ac.jp/institution/suic/aboutus/cat3144/post-16.html>

○各キャンパスで学園祭が開催されます！

- ・松本キャンパス  
銀嶺（ぎんれい）祭：10月31日（土）・11月1日（日）
- ・長野（工学）キャンパス  
光芒（こうぼう）祭：10月24日（土）・25日（日）12：00まで
- ・上田キャンパス  
東雲（しのめ）祭：10月24日（土）・25日（日）
- ・南箕輪キャンパス  
落葉松（からまつ）祭：11月7日（土）・8日（日）
- ・長野（教育）キャンパス  
開催未定

▼イベント報告

○JAPAN TENT

8月20日～26日に石川県で第22回JAPAN TENTが開催され、信大（国際交流センター）からも2名の韓国人留学生が参加しました。非常に人気が高



